

Conseil général du 15.01.2016

Interpellation

Pourquoi l'un des plus beaux sites touristiques du canton va être gâché ?

Un site touristique sans restauration perd de son attractivité.

Le site de Tête de Ran est sans doute l'un des plus beaux endroits du canton, par chance il est situé sur la commune de Val-de-Ruz.

Lorsque nous avons pris connaissance par la presse que l'Hôtel qui s'y trouve va fermer pour accueillir des réfugiés politiques nous a surpris, en effet nous trouvons déplorable que le canton oriente des requérants à cet endroit. Nous sommes conscients qu'il faut accueillir ces personnes dans de bonnes conditions, mais nous ne sommes pas sûrs que l'endroit soit judicieux.

Et dans le même temps nous faisons la promotion du tourisme régional en valorisant « Parc Chasseral ».

Est-ce que le Conseil Communal était au courant ?

Est-ce que le Conseil Communal a ou va réagir à ce fait ?

Est-il possible d'offrir une alternative ?

Merci d'avance

P-A Balmer

C. Masini